

Nuevo Equipo Internacional

En el último mes de mayo hemos vivido la XII Asamblea de la Fraternidad Sacerdotal Iesus Caritas en la localidad de Victoria, Buenos Aires, Argentina. En la misma participamos 36 delegados, responsables nacionales, continentales y el Equipo internacional saliente. En esos días, mientras estábamos reunidos, en Roma se llevaba adelante el cónclave que eligió a Robert Prevost, el papa León XIV.

En nuestro encuentro también tuvimos la tarea de elegir al nuevo Responsable Internacional. Vimos a Carlos Roberto do Santos, de Brasil, que estaba cumpliendo el servicio de Responsable de la Fraternidad Panamericana desde el 2022, como el más apto para la tarea. Ante la postulación de Carlos Roberto por parte de varios hermanos, con mucha generosidad se puso a disposición de lo que la Asamblea solicitara. Desde que fue elegido, y en diálogo con los anteriores responsables que compartían nuestro encuentro, fue pensando en los miembros que podrían acompañarlo en el Equipo Internacional.



Le pidió a Mark Mertes, de los Estados Unidos, que llevara adelante la tarea de tesorero y estuviese a cargo de la caja de la Fraternidad Internacional, como ya lo había hecho con anterioridad cuando Aurelio fue responsable internacional. Además, se le solicitó que propusiera algunos criterios para llevar adelante los usos de los recursos con los que cuenta la Fraternidad. Boris Schlussel, de Suiza y responsable continental de Europa, será el encargado de articular la comunicación con ese continente, de llevar adelante las acciones presenciales en el banco donde está asentada la cuenta de la fraternidad y de acompañar a Carlos Roberto en las acciones que deban llevarse adelante en la Santa Sede para la aprobación de los Estatutos votados.

Por otro lado, Yves de Malltmann, hermano de Francia, será el encargado organizar y resguardar los archivos de la Fraternidad que se encuentran en París. Louis Edmond Esseyi a Gnam, responsable de Camerún y

continental de África será encargado de llevar adelante la comunicación con los hermanos de ese continente. A Éric Lozada, se le pidió que sea el contacto con las fraternidades de Asia, teniendo en cuenta tanto la distancia geográfica como cultural. Por mi lado, Carlos Roberto me pidió que lleve adelante la tarea de asistente general en el equipo y secretario en las reuniones, realizando actas de cada encuentro virtual y que lo acompañara especialmente en las actividades que se realicen en toda América.

Esperamos poder llevar una tarea a la altura de las necesidades y ayudar con nuestra presencia la vida de la Fraternidad en todos los países, especialmente en lo que se refiere al surgimiento o crecimiento de nuevas fraternidades donde existen pequeños brotes.



Roberto (Tino) FERRARI
Argentina